

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Müllner zieht Boeing 777

TAMSWEG, WIEN – Es soll sein 16. Weltrekord werden, wenn alles klappt: Der Salzburger Extremsportler Franz Müllner, der zuletzt rein mit seiner Muskelkraft das Wiener Riesenrad und eine ULF-Straßenbahngarnitur der Wiener Linien in Bewegung gesetzt hat, will heute die neue Boeing 777 „Blue Danube“ der Austrian Airlines aus dem Hangar am Flughafen Wien in Schwechat ziehen. „Es ist für ihn die bisher größte Herausforderung“, sagt Projektleiter Wolfgang Christian Bauer.